

Bonjour à tous,

Lors de la réunion de rentrée du samedi 26 septembre, au temple de Bourg-en-Bresse, les « anciens » du KT étaient heureux de se retrouver, et d'accueillir aussi de nouveaux, plus jeunes !

Nous avons établi le programme du premier trimestre, programme que nous adaptons au contexte de crise sanitaire

- **samedi 7 novembre après-midi, à partir de 14h30**, réunion KT en visio-conférence
- **5 et 6 décembre** : Le « Mini week-end KT » se prépare aussi à distance
  - visio-conférence le samedi, à partir de 14h30
  - participation au culte de fête du 6 décembre.

**« En vérité, je vous le dis... »**



Le thème retenu est celui de la vérité ! Pour interroger à nouveau des textes bibliques sur cette question de la vérité et du coup nous interroger nous-mêmes sur ce que nous savons ou ce que nous croyons.

N'hésitez pas à rejoindre le groupe, même si vous avez raté la première séance !

Laëtitia Child, pour la catéchèse de Mâcon